

Helga Ehretsmann, Vorsitzende  
Ursulinenstraße 44  
66111 Saarbrücken  
Tel.: (0681) 3904633

An ...

Saarbrücken, 01.05.2014

Sehr geehrte/r,

der Verein Stadttauben Saarbrücken e.V. praktiziert in der Landeshauptstadt das integrative Stadttaubenkonzept in drei betreuten Taubenhäusern, welches die langfristige und tierschutzkonforme Reduzierung der Stadttaubenpopulation durch Eieraustausch zum Ziel hat.

Bedingt durch die polarisierende Thematik verrichtet der Verein seine ehrenamtliche Arbeit an 365 Tagen im Jahr in einem enormen Spannungsfeld.

Zum einen bieten immer mehr marode Immobilien in der Innenstadt den Tauben zusätzliche Brutgelegenheiten, zum anderen verschlimmern durch Brieftaubenzüchter organisierte Wettflüge die Lage, da oftmals entkräftete Sporttauben in der Stadt notlanden und dort bleiben. Auch die anfallenden ( allerdings nicht artgerechten ) Essensabfälle und die sorglos weggeworfenen Lebensmittel begünstigen vor allem in der Freiluftsaison das Taubenaufkommen. Im Grunde also ein von Menschenhand verursachter Umstand, der sehr viel Tierleid verursacht.

Die Wahrnehmung der Stadttauben durch Saarbrücker Bürgerinnen und Bürger sowie der lokalen Presse beschränkt sich vor allem auf den Taubenkot. Aus betreuten Taubenhäusern können bis zu 80 % der Exkremete entsorgt werden - ein wesentlicher Beitrag zur Stadthygiene.

Unsere Bitte an Sie: Unterstützen Sie unsere schwierige Arbeit in Ihren Gremien und helfen Sie uns für eine zeitgemäße und friedliche Koexistenz von Mensch und Stadttaube zu werben.

Auf eine Antwort von Ihnen freue ich mich.

Helga Ehretsmann

Anlage: 2 Flyer